

Bandinfos:

Bandname: „darum“

Besetzung: Keyboard, Schlagzeug, Gitarre, Gesang, Cello und Klarinette

Mitglieder: Dominik Steiger (Do.St); Wolf Single (Lödi); Arne Thiemann (ar.thie)
Clemens Dursch (C.Dur); Svenja Buck (svennegol)

Gründung: Januar 2006

Stil: Auf Grund der Besetzung entstand eine bislang noch nicht eindeutig Klassifizierbare Musikrichtung, die Einflüsse aus Rock, Jazz, Pop, sowie Klassik und Metall hat. Diese vielen Stilrichtungen verschmelzen zu einem Großen Ganzen und bilden etwas neues, was wir selbst „multistilistische Stilbowle“ oder „peppigen Undergroundstanz“ nennen.

Homepage: <http://www.darum-band.de>

Kontakt: kontakt@darum-band.de

Foto:



Über die Band:

Wir sind eine Gruppe von guten Freunden, die sich bei einer Pizza zur Session traf und beschloss eine Band zu gründen, mittlerweile sind drei von uns Studenten und einer Auszubildender in einem Medienbetrieb. Da wir sehr gesellige Menschen sind und uns nach einem Konzert auch gerne mit unserem Publikum über die doch ziemlich philosophischen Texte austauschen, haben wir eine mit uns sehr gut befreundete Stammzuhörerschaft gewonnen. Wir mögen Dinge, die witzig oder sinnfrei sind, genauso gerne wie philosophische, wir mögen Bier und gutes Essen und wir lieben die Musik, die wir teilweise sehr komplex werden, aber auch mal einfach klingen lassen.